



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019

vom 1. März 2019

TOP 1 – Eröffnung und Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Reiner Ahnert eröffnet die Jahreshauptversammlung (JHV) um 19:00 Uhr und heißt alle Anwesenden herzlich willkommen.

Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder: 66 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend (im Verlauf der Versammlung erscheinen zwei weitere stimmberechtigte Mitglieder). Die Einladung ist satzungsgemäß erfolgt. Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. Wilfried Laskowski und Dietrich Wetcke werden herzlich als Mitglieder des Ehrenrats begrüßt; Klaus Kellmann ist wegen Krankheit nicht anwesend. Reiner Ahnert dankt der Faustballabteilung für den Aufbau und Getränkeausschank, Ellen Köhler für die Dekoration und Rainer Konerding für Aufbereitung der Präsentationen sowie Volker Pietsch für die Bereitstellung der Tonanlage.

TOP 2 – Grußworte der Gäste

Als Ehrengäste sind anwesend folgende Mitglieder des Ortsrats:

Heike Benecke

Andreas Heinen

Klaus Hoffmann

Beate Stöckemann.

Ortsbürgermeisterin Gisela Neuse ist krankheitsbedingt nicht anwesend.

Andreas Heinen richtet Grüße von Rat und Verwaltung aus; er dankt allen ehrenamtlichen Helfern für ihren Einsatz im Sportverein und gratuliert den Jubilaren (insbes. der Faustballabteilung zum 50-jährigen Bestehen). Er wünscht der Versammlung einen guten Verlauf.

TOP 3 - Ehrung von Vereinsmitgliedern

Ehrungen für sportliche Erfolge der Abteilung Fußball:

Die F-Jugend hat in der 1. Kreisklasse den 1. Platz belegt.

Die Altherrenmannschaft (Ü32) ist in der 1. Kreisklasse Staffel 2 der Region Hannover Meister geworden.

Ehrungen für sportliche Erfolge der Abteilung Sportakrobatik:

Emilia Zoe Brauch, Nina de Haan und Julia Mira Pommerening haben bei den Landesmeisterschaften den 2. Platz errungen. Beim Warendorff Cup belegten sie Platz 1.

Beim Breda Acro Cup in den Niederlanden belegten sie in den Disziplinen Balance and Dynamic und Combined and Allround die Plätze 2 und 1.

Sara Pommerening und Vanessa Keberlein haben bei den Nds. Landesmeisterschaften Platz 2 erreicht; bei der Deutschen Bestenermittlung wurden sie 14. Isabelle Hatesuer und Emma Wente haben bei den Nds. Landesmeisterschaften den 3. Platz belegt.

50 Jahre Faustball

Die Faustballabteilung besteht seit nunmehr 50 Jahren. Die Gründungsmitglieder Klaus Harnack und Erich Kracke werden geehrt.

Heinz-Meyer-Gedächtnispreis 2019

Für seine langjährige und engagierte Arbeit in den verschiedenen Funktionen wird Reiner Ahnert mit dem Heinz-Meyer-Gedächtnispreis ausgezeichnet.

Ehrungen für 25-jährige Mitgliedschaft:

Anka Dobbrick (stv. Bernd Dobbrick)

Dieter Kipper

Ellen Köhler

Michael Schröder

Anke Tasche

Nicht anwesend waren:

Christiane Ganz

Gerda Lohmann

Ann-Kathrin Scholz

Martina Schwarzer

Ehrungen für 40-jährige Mitgliedschaft:

Bernd Hirmke

Dieter Schickedanz

Ehrungen für 50-jährige Mitgliedschaft:

Achim Böker

Klaus Harnack

Peter Jungclaus jr.

Kirsten Schäfer

Nicht anwesend war Horst Bergmann

Die Jubilare mit 50-jähriger Mitgliedschaft werden durch Beschluss der Versammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt.

TOP 4 – Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018:

Das Protokoll konnte auf der Homepage des Vereins eingesehen werden, Kopien sind zusätzlich ausgelegt. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 5 – Bericht des Vorstandes und der Abteilungsleiter:

Der **1. Vorsitzende** berichtet, dass im Jahr 2017 monatliche Vorstandssitzungen mit regelmäßigen Vor- und Nachbesprechungen stattgefunden haben. An Sitzungen des Sportringes und Veranstaltungen des Regionssportbundes wurde regelmäßig teilgenommen.

Carsten Elges, der auch in der Turnabteilung (Tanzen) aktiv ist, ist in den Vorstand des Sportbundes gewählt worden.

Nach weiteren Rückzahlungen der Vereinsheim-Bausteine ist per 31.12.2018 von ursprünglich 9.270 € noch ein Restbetrag von 1.490 € offen; dieser soll in diesem Jahr getilgt werden. Somit können die Darlehen drei Jahre früher als geplant getilgt werden.

Das Vereinsheim ist wieder fest in MTV-Hand: Alle Gerichtsverfahren mit dem Vorpächter sind zu Gunsten des MTV Ilten abgeschlossen; die Bewirtung erfolgt durch die Fußballabteilung.

Die Einschränkungen aufgrund der Versammlungsstättenverordnung sind nach intensiven Gesprächen mit der Stadt Sehnde kein Thema mehr für den MTV Ilten (*Anm: Künftig dürfen sich max. 350 Personen in der Halle aufhalten*).

Die Mitgliederzahl beträgt am 01.01.2019 980; aktuell (Stand 28.02.2019) hat der Verein 1.011 Mitglieder.

Die Homepage des Vereins wurde neugestaltet und die E-Mail-Adressen vereinheitlicht.

Von der Datenschutzgrundverordnung ist der MTV Ilten nicht betroffen; insbes. muss kein Datenschutzbeauftragter ernannt werden.

Jana Schenkemeyer ist von der Region Hannover für ihr Engagement in der Sportakrobatik geehrt worden.

Im Jahr 2018 wurden dem Verein von 63 Spendern rd. 13.500 € gespendet.

Reiner Ahnert schließt seinen Bericht und bedankt sich für die Aufmerksamkeit der Anwesenden.

Die **Berichte der Abteilungsleiter** werden präsentiert und sind auf Wunsch bei der Vereinsleitung einsehbar.

Sie werden präsentiert von der Abteilung:

Badminton – Regine Raddatz

Behindertensport – Carsten Linke

Faustball – Thorsten Wegner

Fußball und Jugendfußball – Michael Schröder und Yannick Grätz

Gymnastik - Ellen Köhler

Leichtathletik – Helmut Griethe

Tennis – Kein Vortrag (Abteilungsleitung derzeit vakant)

Tischtennis – Alexander Wagner

Turnen – Henrike Bettmann

Volleyball – Frank Pooch

TOP 6 – Bericht des Schatzmeisters

Michael Klüsener präsentiert den Geschäftsbericht 2018. Dieser ist auf Wunsch bei der Vereinsleitung einsehbar. Die Finanz – und Vermögenslage des Vereins ist gut; dadurch ist es möglich, die Übungsleiter-Entschädigungen für Helfer und Übungsleiter um jeweils 1 € zu erhöhen (die letzte Anpassung erfolgte 2008).

TOP 7 – Bericht der Kassenprüfer

Marc Wölbitsch hat zusammen mit Klaus Stuckert die Kasse geprüft und festgestellt, dass diese ordnungsgemäß geführt wurde.

TOP 8 – Entlastung von Schatzmeister und Vorstand

Marc Wölbitsch beantragt die Entlastung für den Schatzmeister und den Vorstand.

a) Schatzmeister – Entlastung wird einstimmig erteilt (1 Enthaltung)

b) Vorstand – Entlastung wird einstimmig erteilt.

TOP 9 – Festsetzung der Beiträge

Michael Klüsener schlägt vor, die Beiträge unverändert zu lassen; der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

TOP 10 – Antrag des Vorstandes auf Satzungsänderung: „Ergänzung von § 9 Abs. 1 der aktuellen Satzung“

Die Satzung soll dahingehend geändert werden, dass die Einladungen zur Jahreshauptversammlung auch per Email und durch Veröffentlichung auf der Homepage des MTV Ilten erfolgen kann. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 11 – Haushaltsvoranschlag 2019

Michael Klüsener stellt des Haushaltsvoranschlag 2019 vor. Es gibt keine Einwendungen.

TOP 12 – Ausblick auf das Geschäftsjahr 2019

Reiner Ahnert trägt vor, dass am 20.04.2019 das Osterfeuer durch den MTV Ilten organisiert wird.

Am 30.04.2019 findet der Tanz in den Mai statt, organisiert durch die Fußballabteilung.

Ob es in diesem Jahr ein Spiel von Hannover 96 in Ilten geben wird, ist noch offen.

Der diesjährige Mount-Hugo-Cup findet am 24./25.08.2019 statt.

TOP 13 - Mitteilungen, Anfragen (ohne Beschlussfassung)

Karl-Heinz Czernek teilt mit, dass seine Amtszeit als Schriftführer in einem Jahr endet und er danach nicht mehr kandidieren wird; mögliche Nachfolgekandidaten sind aufgerufen, sich frühzeitig zu melden.

Reiner Ahnert schließt die Sitzung um 20:51 Uhr und bedankt sich bei den Anwesenden für die Teilnahme an der Jahreshauptversammlung.

Ilten, 01.März.2019

Reiner Ahnert
1. Vorsitzender

Karl-Heinz Czernek
Schriftführer